
	
	

	

	

(FLASH	QUOTES)	

	

[ESPAÑOL]	

12:30h	–	25/04/2016		

Zona	mixta:	Dominic	Thiem	(AUT)	
“Quiero	ir	un	paso	más	adelante	este	año	en	el	Godó.	Espero	estar	en	pista	el	sábado.	
He	tenido	un	buen	comienzo	esta	semana”.	

“Este	es	un	buen	club.	Hay	mucha	tradición	y	es	muy	bonito.	Probablemente	a	la	gente	
aquí	le	gusta	el	tenis	y	el	deporte	en	general.	A	mí	me	gusta	jugar	el	torneo”.	

“Me	gustaría	quedarme	en	el	top	10	el	máximo	tiempo	posible	pero	de	momento	solo	
quiero	jugar	buen	tenis”.	

“No	tengo	ningún	ídolo	en	el	mundo	del	tenis	pero	me	gusta	ver	partidos	de	algunos	
jugadores	en	concreto.	Yo	también	formo	parte	del	circuito	así	que	no	más	ídolos”.	

“Estaría	genial	 seguir	 los	pasos	de	Tomas	Muster	en	el	Conde	de	Godó	pero	es	muy	
duro.	 El	 torneo	 es	muy	 difícil	 pero	 sí,	 mi	 máximo	 deseo	 esta	 semana	 es	 seguir	 sus	
pasos”.	

“Esta	 superficie	me	 gusta	más	 que	 la	 de	Monte	Carlo	 porque	 se	 es	más	 rápida	 y	 se	
adapta	mejor	a	mi	juego.	Hace	dos	o	tres	años	también	jugué	bien	aquí.	He	empezado	
bien	la	semana	y	espero	seguir	así”.		

	

	

	

	

	

	

	

	



	
	

	

[CATALÀ]	

12:30h	–	25/04/2017	

Roda	de	premsa:	Dominic	Thiem	(AUT)	
“Evidentment		vull	fer	un	pas	més	aquest	any.	Espero	està	a	la	pista	el	divendres.	Ha	
sigut	un	bon	començament	de	setmana”.	

“És	un	club	genial.	Crec	que	hi	ha	molta	tradició	i	és	un	Club	molt	maco,	probablement	
l	agent	li	agradi	el	tennis	i	l’esport.	Gaudeixo	molt	jugant”.	

“M’agradaria	estar	en	el	top10	tant	de	temps	com	sigui	possible,	però	només	vull	jugar	
un	bon	tennis,	això	és	tot”.	

“No	 tinc	 cap	 ídol	 al	 món	 del	 tennis,	 hi	 ha	 molt	 jugadors	 que	 m’agrada	 veure	 com	
juguen	però	jo	també	estic	al	torneig	així	que	no	hi	ha	més	ídols”.	

“Seria	 genial	 seguir	 els	 passos	 de	 Thomas	Muster	 però	 és	 difícil.	 El	 torneig	 és	molt	
difícil	 	 de	 guanyar	 però	 el	 meu	 principal	 desig	 aquesta	 setmana	 és	 seguir	 els	 seus	
passos”.	

“M’agrada	una	mica	més	la	pista	d’aquí	que	la	de	Montecarlo,	és	una	mica	més	ràpida,	
la	pista	s’adapta	molt	millor	al	meu	joc.	És	el	mateix	de	fa	2	i	3	anys.	Sempre	he	jugat	
bé	aquí.	Ha	sigut	un	bon	començament	de	setmana	i	espero	que	continuï	així”.	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	



	
	

	

ENGLISH]	
12:30h	–	25/04/2017	

Press	conference:	Dominic	Thiem	(AUT)	
	

“Of	course	I	want	to	take	a	step	forward	this	year.	I	hope	to	be	in	the	court	on	Friday,	it	
was	a	good	start	to	the	week.”	
“It	is	a	great	Club.	I	think	there	is	a	lot	of	tradition	and	a	really	beautiful	Club,	probably	
people	really	like	tennis	and	really	like	sports.	I	enjoy	playing”.	
“I	would	 like	 to	 stay	 on	 the	 top10	 as	 long	 as	 possible,	 but	 I	 just	want	 to	 play	 good	
tennis,	that’s	it”.	
“I	don’t	really	have	an	idol	on	the	tennis	world,	 I	have	a	 lot	of	players	which	I	 like	to	
watch	but	I	don’t,	I’m	also	on	the	tour	so	no	more	idols.”	
“It	would	be	great	to	follow	Thomas	Muster’s	steps	but	it	is	tough.	The	tournament	is	
very	 strong	 and	 difficult	 to	win	 but	my	 biggest	wish	 this	week	 is	 to	 follow	Muster’s	
steps”.	
“I	like	the	court	here	a	little	bit	more	than	Monte	Carlo	because	it	is	a	little	bit	faster	
here	and	suits	my	game	little	bit	better.	It	is	the	same	like	2	and	3	years	ago.	I	always	
play	well	here.	It	was	a	good	start	of	the	week	and	I	hope	it	continues	like	this.”	
	


